



Rallye mathématique

publié le 28/01/2010

Cette année, le collège a décidé d'inscrire certaines classes au Rallye Mathématique Poitou-Charentes.

Vont participer à ce Rallye, les classes de 6ème A, 6ème B, 5ème A , 4ème C et 3ème A.

L'épreuve, qui est collective (par classe entière) aura lieu le jeudi 25 février 2010 et se déroulera sur une heure de cours.

Pour chaque niveau, l'épreuve consistera à résoudre cinq problèmes. L'un d'entre eux utilisera une recherche documentaire en histoire des mathématiques préalablement effectuée par les classes.

Les objectifs de ce rallye sont divers :

intéresser tous les élèves d'une même classe à une activité mathématique variée mais aussi chercher à valoriser d'autres compétences comme la rédaction, l'originalité d'une solution, la qualité d'un dessin ou d'une présentation...

Rappelons que la participation à ce Rallye est avant tout une occasion de faire des Mathématiques dans un esprit d'entraide, de camaraderie, où chacun peut contribuer, par ses propres compétences, à la réussite de sa classe.

Bonne chance à tous nos concurrents et rendez-vous le 25 février.....

Les professeurs de Mathématiques :

M Baudouin et Mme Devanne

